

Randonneurs et coureurs ont bravé les pistes de Chabrières hier matin

En marge du Festival Forêt Folles, les plus courageux ont pu, dès 9h30, hier matin, tester leur endurance sur les différents parcours de randonnées proposés.

Les quelques 180 vététistes ont foulé des pistes dans les bois et autres chemins pittoresques sur des parcours de 15 à 60 km, que ce soit pour se dépenser ou bien seulement découvrir les paysages des Monts de Guéret en famille.

Au même moment se tenait l' "Oxygène Kid", une compétition VTT ouverte aux jeunes de 6 à 16 ans : une boucle de trois kilomètres à parcourir de une à cinq fois au cœur du massif de Chabrières selon l'âge des participants. Et pour le coup, Chacun de ces 29 participants en herbe en est ressorti médaillé, le but premier étant de s'amuser ! ■



RANDONNÉE. Avec Creuse Oxygène, on a toujours droit à un tour de VTT dans les Monts de Guéret. D. GOODGER